

Aus der Sitzung des Gemeinderats vom 3. März 2023

Gemeinderatsauftakt für einen möglichen Windpark Heuchelberg

Vorbemerkung: Die Gründe, weshalb sich die Gemeinde mit dem Thema Windkraft befasst, werden inzwischen ebenso als bekannt vorausgesetzt wie der noch sehr frühe Stand der Überlegungen. Auf die Berichte in der Presse und im Mitteilungsblatt wird verwiesen, ebenso auf die in www.nordheim.de eingestellten Unterlagen.

Erstmals hat sich nun der Gemeinderat in öffentlicher Sitzung mit der Idee eines interkommunalen Windparks auf dem Heuchelberg befasst. Harald Endress und Thomas Ellmer von der ZEAG Heilbronn haben den Stand der Dinge anhand einer Präsentation vorgestellt. Interessierte finden diese Präsentation unter www.nordheim.de.

Der Gemeinderat hat seine positive Grundeinstellung zum Ausdruck gebracht und die Verwaltung beauftragt, weiter am Projekt zu arbeiten. Um die Bevölkerung umfassend zu informieren, soll am 22.03.2023 um 19.00 Uhr in der Festhalle eine öffentliche Veranstaltung stattfinden. Dazu wird in üblicher Weise eingeladen.